



ゆりだより

寒さが一段と身に染みる季節となりましたが、子どもたちは元気いっぱいです。戸外では体育指導で教えてもらった縄跳びを楽しんだり、お友だちを誘い合ってゲームをしたり、子どもたちに寒さは関係ないようです。そんな逞しい子どもたちに囲まれながら、もうすぐ一年が終わろうとしています。新年を迎えるにあたり、子どもたちには干支の話をしたり、おせちについての話もしました。子どもたちは新年を迎える準備万端です。年明けには子どもたちからお正月の出来事を聞けることを楽しみにしています。ご家族そろってよいお年をお迎えください。そして引き続きよろしくお願ひいたします。

お遊戯会では沢山の拍手をいただきありがとうございました。子どもたちが立派に発表する姿を見て、私たちもとても嬉しく思いました。ゆり組らしい発表でした。この経験が子どもたちの自信へつながっているようで、積極性が出てきた子や、友だちとの関わりが深くなった子など、子どもたちの中での変化が見られます。また一つ成長したようですね。



お正月を迎えるにあたり、日本の伝統に興味を持つてもらえたとの思いから、おせちについての話をし、実際に食べたりしました。一つ一つに意味があることを話すと、子どもたちもよく聞いてくれました。意味を知った上で食すと、子どもたちの興味も増すようです。このお正月、もし機会があればお子さんとおせちを囲みながら、話を聞いてみてください。きっと色々教えてくれるはずですよ。

1月生まれのおともだち

みゆうちゃん

ゆうとくん

かいとくん

けいとくん

お知らせ

就学に向けて、1月6日(月)より午睡が無くなります。年末に掛け布団・敷き布団のカバーを持ち帰りますので、洗濯をして、お休み明けに持ってきて下さい。尚、土曜保育の時には枕タオルと、掛け布団の代わりになるものをご用意下さい。(ブランケット等) よろしくお願ひいたします。

